

Fullwidth Layouts

Fullwidth Tiles

Preset : bb-hadley-blog-fullwidth-tiles



[Ohne mich! Wenn Pflicht zur Grenze wird.](#)

by [Redakteurin](#) | Jan. 26, 2026 | [Gesundheit](#), [Zugesandt](#) | 0 Comments

Wenn staatliche Pflicht zur persönlichen Grenze wird: Ein zugestellter Brief über Rekrutierung, Impfzwang und die Folgen für eine Familie.

[Mehr lesen](#)

[« Older Entries](#)

[Next Entries »](#)

Fullwidth

Preset : bb-hadley-blog-fullwidth



[Ohne mich! Wenn Pflicht zur Grenze wird.](#)

by [Redakteurin](#) | Jan. 26, 2026 | [Gesundheit](#), [Zugesandt](#) | 0 Comments

Wenn staatliche Pflicht zur persönlichen Grenze wird: Ein zugestellter Brief über Rekrutierung, Impfzwang und die Folgen für eine Familie.

[Mehr lesen](#)

[« Older Entries](#)

[Next Entries »](#)

Simple Post List

Preset : bb-hadley-blog-post-list

LAB LEAK? Die offenen Fragen zur Schweiz

Jan. 13, 2026

Am 13. Januar 2026 wurde ein verfassungsrechtlich relevantes Schreiben an alle sieben Mitglieder des Schweizerischen Bundesrates übermittelt. Thematisiert wird die grundlegende Fragen zur Rolle der Weltgesundheitsorganisation (WHO) auf Schweizer Territorium – insbesondere im Zusammenhang mit dem WHO BioHub System und dem Bundeslabor Spiez.

UBS ist faktisch insolvent und niemand sagt es euch!!!

Jan. 12, 2026

Ein interner, als urgent eingestufter Bericht aus den obersten Ebenen der UBS zeigt eine Situation, die das Selbstverständnis der Schweiz als stabiler Finanzplatz grundlegend erschüttert. Die Inhalte dieses Dokuments deuten auf ein Risiko hin, das nicht nur die grösste Schweizer Bank betrifft, sondern die wirtschaftliche Sicherheit des gesamten Landes.

Grundrechte sind kein Verwaltungsakt - Bürger wenden sich an Bundesrat und BAKOM

Jan. 12, 2026

Dieser Beitrag wurde dem Verein WIR zugestellt. Zwei Bürger richten sich in einem eingeschriebenen Schreiben an Bundesrat Albert Rösti und das BAKOM. Sie kritisieren die Teilrevision des Fernmeldegesetzes als demokratie- und grundrechtsgefährdend und fordern eine Sistierung sowie eine echte demokratische Neubewertung.
